



---

**Anmerkung aus der zweiten Preisgerichtssitzung zum Bewerber  
285371 – Löhle Neubauer Architekten**

Die Idee eines eigenständigen Baukörpers, der sich in seiner Formensprache klar vom Bestand loslöst, wird grundsätzlich positiv bewertet.

Auch die Anbindung der Klassen an die Dachterrasse bildet als Übergang zu den Freianlagen ein schönes Motiv.

Die innere Erschließung ist jedoch durch die langen engen Flure in allen Geschossen nicht gut gelöst, auch die Anbindung an den Bestand und damit das Haupthaus findet keine angemessene Entsprechung.